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ANCIENNE ÉGLISE DES CORDELIERS

Ancienne église romane du 11ème siècle, elle est  détruite
pendant la guerre et reconstruite en 1687.
Le clocher et la nef sont d'origine. 

Elle devient un théâtre en 1803 et aujourd'hui c'est un office
du tourisme.



HÔTEL DE VILLE

L'hôtel de ville fut construit par Guillaume Rollin au milieu du
18ème siècle. 

Les plafonds peints et les vitraux sont des œuvres d'art
importantes pour l'histoire locale.

Le balcon de la façade montre les armoiries de la ville.

L'horloge extérieur date de 1859.

La façade de l'hôtel de ville d'Alès est inscrit aux Monuments
Historiques depuis 1963.



LE FORT VAUBAN 

Construit en 1687 sur ordre de Louis 14 pour abriter les
soldats après les guerres entre catholiques et protestants.

Ce lieu a ensuite servi de prison jusqu'en 1990.

LE JARDIN DU BOSQUET

Ce parc est aménagé autour du Fort Vauban.

Fleuri et ombragé, c’est un lieu propice à la détente.

Il y a une aire de jeux enfants et un jardin ethnobotanique.





LA STATUE DE LOUIS PASTEUR




Louis Pasteur a travaillé à Alès pour trouver un remède contre
les maladies du ver à soie entre 1865 et 1869.



LE TEMPLE

Le temple est construit entre 1864 et 1868 par l'architecte en chef
des Monuments historiques Henry Revoil .

Ce temple remplace l'ancienne chapelle des Pénitents devenue
trop petite pour accueillir les fidèles.

Cet édifice se distingue des autres temples de par la recherche
décorative qui l'anime, son style néo-roman, ses sculptures, ses
vitaux et son mobilier.

http://www.mediatheque-patrimoine.culture.gouv.fr/fr/biographies/revoil_henry.html


LA CATHÉDRALE SAINT JEAN BAPTISTE

La cathédrale Saint-Jean-Baptiste est construite sur le site d'un
temple gallo-romain et sur les vestiges d'une église carolingienne.
 
Elle est reconstruite au 17ème siècle après avoir été endommagée
pendant les guerres de religion.

Totalement rénovée elle est classée Monument Historique depuis
1914.



L'ÉGLISE SAINT JOSEPH

Elle est construite comme une extension de la cathédrale en 
1858 par les religieuses du sacré cœur.



L'ÉGLISE NOTRE DAME DE ROCHEBELLE



Eglise de style Néo-Roman construite entre 1858 et 1863
par Henri Revoil.

Elle est située sur l'ancien quartier historique des mineurs.



LE MARCHÉ COUVERT

Les Halles de l'abbaye proposent un marché tous les matins.

On peut choisir des produits régionaux des Cévennes : 
le pélardon, la charcuterie, le poisson les châtaignes, olives
miels champignons etc.



LE MUSÉE ET PARC DU COLOMBIER

Ce musée détient des collections archéologiques de 
l'occupation humaine autour d'Alès, de la Préhistoire
au Moyen Âge, ainsi qu'un musée des beaux-arts. 

Le musée a un très beau parc fleuri parfait pour se
détendre.



LE PARC DE LA TOUR VIEILLE

Une magnifique collection de plantes et d'arbres dans ce 
dans ce cadre verdoyant avec mini-golf et aire de jeux.



LE QUARTIER DE ROCHEBELLE

Le Pôle culturel et scientifique de Rochebelle

Autrefois une usine de verre et de cristal, abrite maintenant
de nombreuses associations locale ( pôle de cirque, école
d'astronomie, CPIE du Gard ..)

Le Musée Pierre André Benoît

Un Musée bibliothéque qui expose de l'art moderne, propose
souvent des expositions temporaires.

La Mine Témoin

Ancienne mine école qui formait les apprentis mineurs.
On peut maintenant la visiter en exporant les 700m de
galeries pour comprendre le passé d'Alès



L'ERMITAGE

La colline de l’Ermitage est occupée depuis la fin de la
Préhistoire.

Une chapelle y fut bâtie au Moyen Âge avec une vierge au
sommet.

Elle prend le nom de Notre-Dame-des-Mines.

La colline de l’Ermitage, signalée par ce sanctuaire, offre un
panorama à 360° sur Alès et les Cévennes.


